

# BERITA TERBARU

## Patroli KRYD dan Dialogis Polsek Campaka Antisipasi C3

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 2, 2024 - 09:53



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka mengantisipasi kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) di wilayah hukum Polsek Campaka, Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dan dialogis pada hari Selasa, 2 Juli 2024. Patroli ini dipimpin oleh Aipda Subagjo dan Aipda Kollin Simanjorang, di bawah arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe.

Patroli ini menyoar beberapa rute utama, antara lain pertokoan dan perkantoran di Desa Sukajadi, sepanjang jalan raya Desa Sukajadi, sepanjang jalan raya Desa Cidada, serta poskamling di Desa Sukajadi. Kegiatan ini bertujuan untuk memantau dan mengamankan area-area yang rawan terhadap tindak pidana serta memastikan situasi tetap kondusif.

AKP Panglima Nayan Munthe menjelaskan, "Patroli KRYD dan dialogis ini merupakan langkah preventif yang kami lakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Campaka. Dengan kehadiran polisi di lapangan, kami berharap dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat."

Hasil dari kegiatan patroli ini antaranya

Pelaksanaan patroli ke pertokoan, perkantoran, serta tempat-tempat yang rawan terjadinya tindak pidana C3 dan gangguan kamtibmas lainnya. Kontrol pos ronda dan memberikan himbauan kamtibmas kepada warga masyarakat agar tetap waspada dan berhati-hati untuk mencegah terjadinya Curat, Curas, dan Curanmor. Terciptanya situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Campaka.

Aipda Subagjo menyampaikan pesan kepada warga, "Kami mengajak masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika melihat hal-hal yang mencurigakan. Keamanan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama."

Sementara itu, Aipda Kollin Simanjorang menambahkan, "Melalui patroli dan dialog langsung dengan masyarakat, kami dapat lebih memahami situasi di lapangan dan mengambil tindakan yang diperlukan untuk mencegah kejahatan."

Kegiatan ini disambut baik oleh masyarakat yang merasa lebih aman dengan kehadiran polisi di sekitar mereka. Dengan adanya patroli yang rutin dan intensif, diharapkan dapat meminimalisir angka kejahatan dan menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi warga di wilayah hukum Polsek Campaka.